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离易
2019年4月26日，我离开了网易。

我在2017年3月13日起开始作为前端开发实习生在网易实习。当时我还正处于大三下学期的迷茫关口
—不知道该考研还是该工作，便边找工作边复习。但是没想到竟能直接被网易录取为实习生。于是便
心走工作的道路。

刚刚加入工作的我实际上对前端开发并不是非常熟练，所以花了一段时间恶补现代化前端开发工具链
技术栈。当我的技能水平逐渐成熟之后便全心投入到工作环境中。实习期间在导师的带领下负责过蛮
项目的开发与上线，学习到了很多大公司的开发流程、开发规范、测试规范，接触到了很多作为大学
开发者永远也接触不到的坑。实习期间主要参与了严选系的运营活动开发，包括6.18、双11等重要运
活动；负责了组内平台的搭建与维护；针对组内各位开发的技术栈互不统一、编码方式不够规范、打
方式趋于多样化的特点，与导师一起制作了提供组内成员使用的通用化的项目启动器…

我于2017年8月17日参与了转正面试并顺利通过成功转正，并于2018年7月2日正式作为前端开发工
师入职网易。作为给运营服务的运营活动前端开发，我知道自己需要面对来自运营、来自用户两方面
压力，做项目时颇有一种战战兢兢、如履薄冰的感觉，似乎一不小心就会跌入万丈深渊。尤其是在做
11主会场的时候，更是感觉压力重大，上线前甚至出现手抖腿软、喝水不止的现象。

在巨大的压力下带给我的进步也是非同一般的：调研了eslint、postcss等工具为组内制作了lint工具
于排除开发过程中的编码错误；重构了组内的组件开发脚手架使得组件开发、打包、测试更为方便快
；基于组内测试情况调研了很多E2E自动化测试工具并对其中的某家进行了二次封装；吸收了create-r
act-app内react-scripts的优点对组内的项目脚手架进行了部分优化…当然，这些都是技术上能明显
到的成长，还有非常多的作为开发者的内功也在不断的孕育。除此之外，我的待人之道、审美能力、
品化思维能力、对于项目的把控能力也在不断的提高。

网易对我很好，教给我了很多，帮助我了很多。也非常感谢同事们对我这个“小朋友”的多次帮助与
导，尤其感谢我的导师，其中心情，不以言表。

有人问我，“网易对你还算厚道，这家公司也算是互联网名企，你为什么还要离职？”

我的回答是：我想有更好的发展，我想有更大的平台。当然，最重要的是，我还年轻，有这个资本去
处走走看看，去学习去进步，看到自己更多的可能性，让自己有更广阔的发展空间。

江湖再见
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